



Víveres donados para el sismo de Turquía no llegaron a su destino

La periodista Pamela Cerdeira reveló que los víveres recolectados en la capital para los damnificados por el sismo en Turquía no llegaron a su destino. Más de tres meses después de que las autoridades recibieran los donativos, la periodista encontró que la bolsa de arroz estaba en un banco de alimentos propiedad del diputado federal Óscar Gutiérrez Camacho, quien milita en Morena ubicado en la calle La Coruña No. 325, colonia Viaducto Piedad, en Iztacalco. Por lo pronto legisladores de oposición en la Cámara de Diputados, exigen que se investigue este tema y se llegue hasta las últimas consecuencias.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5003?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AJ8fgvZfdCvWQFY&ithint=video&e=zzEB9g>